

SEMANARIO WARRIOR 2-23-24

1 message

Cathy Kakavas <cathy.kakavas@bvsd.org>
Reply-To: Cathy Kakavas <cathy.kakavas@bvsd.org>
To: cathy.kakavas@bvsd.org

Fri, Feb 23, 2024 at 3:01 PM



02/23/2024

Enlaces rápidos

- [Web de Centaurus](#)
- [Calendario de Centaurus](#)
- [Calendario del distrito BVSD](#)
- [Menús del almuerzo](#)
- [El Consejo de Estudiantes](#)
- [Warriors Booster Club](#)
- [Band Boosters](#)

Notas del director

Este año escolar ha sido muy exitoso hasta el momento para los programas de deportes y actividades de la Preparatoria Centaurus, y aún tengo otra noticia importante en la comunidad Warrior (Guerrera). El pasado fin de semana Xavier Valentin-Bradford se convirtió en nuestro más nuevo campeón estatal! X es el nuevo campeón estatal de lucha en la categoría 5A, y el primer campeón estatal de lucha de Centaurus desde el 2008. Nos sentimos tan orgullosos de X, y también del resto del equipo y los entrenadores. Es maravilloso ver el nombre de Centaurus en el podio nuevamente- ¡Felicidades a X!

Daniel Ryan
Director

Fechas Importantes



29 de Febrero- Presentación teatral- "Y luego no había ninguno"- 6:30pm
25-29 de Marzo - Vacaciones de Primavera - No hay clases

Lo que necesita saber



Competencia de Percusión de Invierno | 2 de Marzo de 2024 | 11am – 7pm|Gimnasio de la Escuela Preparatoria Centaurus

¡La Escuela Preparatoria Centaurus y el Conjunto Campeón Estatal de 2022 y 2023 de Percusión de Invierno de Centaurus serán los anfitriones de la quinta competencia de la Asociación de Percusión de las Montañas Rocallosas! El evento se llevará a cabo el Sábado 2 de Marzo de 11:00am a 7:00pm en el gimnasio principal de la Escuela Preparatoria Centaurus. Ven a disfrutar del espectáculo que brindarán el Grupo de Percusión de Invierno de Centaurus y otras 28 Líneas de Percusión además del Conjunto de Percusión “Rise and the Blue Knights”.

Boletos: \$10/\$8 por 1 bloque (ya sea en el horario matutino de 11am – 1:30pm o por la tarde de 3:30pm – 6:45pm), \$14 por todo el día, \$10 (también por todo el día) para estudiantes y personas de la tercera (niños de 8 años o menos entran gratis). Centaurus hará su presentación a las 4:30PM.

Si desea más información visite el sitio de internet de la Asociación de Percusión de las Montañas Rocallosas (RMPA, por sus siglas en inglés) dando click [AQUÍ](#)



 BOULDER VALLEY SCHOOL DISTRICT

Se aceptan obras para la Exhibición del BVSD Proyecto de Talento: Abierto a todos los estudiantes y personal de BVSD K-12

Abierto a todos los estudiantes de K-12 y empleados, estamos aceptando obras para la Exhibición del BVSD, Proyecto de Talento. Tu aventura comienza con una obra virtual que se publicará en la página web de la Exhibición del Proyecto de Talento, parte del sitio web de Educación para Dotados del BVSD. Después, todos los estudiantes que crearon un portafolio para el Proyecto de Talento serán invitados a tener una mesa en la exhibición presencial el 4 de mayo de 2024, en la Escuela Secundaria Southern Hills. Nuestra comunidad seleccionará la obra ganadora en cada categoría y los ganadores serán celebrados en el escenario durante la exhibición presencial en la Secundaria Southern Hills. El plazo para aceptar obras terminará el 29 de febrero de 2024.

Obtén más información y envía tu obra en el sitio web de [Educación para Dotados](#).



Club Impulsor de los Guerreros de Centaurus

¡Hola Familias Guerreras!
Les presentamos al Club Impulsor de los Guerreros de Centaurus.
Para más información, haz click [aquí](#)



Presentación Teatral de Centaurus

Lectura Dramatizada de - Y LUEGO NO HABÍA NINGUNO
Centaurus High School
29 de Febrero 29th @ 6:30pm
[Detalles](#)



TEDxCU Anuncio del Renacimiento

Más información [aquí](#)



Deportes/Clubes

Recaudación de Fondos para Lucha Libre
Ven y apoya al equipo de **Lucha Libre** el **Martes 27 de Febrero en Cosmo's Pizza** para celebrar una increíble temporada. Si conoces a algún luchador que ha estado siguiendo una dieta estricta durante toda la temporada, ven y disfruta con ellos consumiendo calorías disfrutando deliciosa pizza. Un porcentaje de todas las ventas del día 27 se destinará al apoyo del programa de lucha libre.

¿Dónde? -Cosmos Pizza - Lafayette

¿Cuándo? -27 de Febrero

¿A qué hora? -Todo el día



Orquesta de Centaurus

¡Bravo a nuestra Orquesta que bajo la dirección de la Srita. Heather Murphy ofrecieron un espectáculo INCREÍBLE el Martes por la noche!



Después de la Fiesta de Graduación

Apoyo Financiero y Donación de Tarjetas de Regalo

[Done directamente al evento después de la Fiesta de Graduación](#), y maximizamos su contribución para premios y entretenimiento. ¡Daremos \$10,000 en dinero en efectivo y premios!

Compre o Done Tarjetas de Regalo para Restaurantes o Entretenimiento que No Haya Utilizado

¿Tiene alguna tarjeta de regalo aún sin canjear en algún cajón?

¡Dónenosla! ¿O prefiere comprar una tarjeta de regalo específica?

[Anótese aquí](#) para saber que nos donará. Después pase a la recepción de Centaurus a dejarla cuando usted tenga tiempo.

Necesitamos de SU apoyo

Apoyo Financiero y Donación de Tarjetas de Regalo

Dinero en Efectivo

Utilice [Tarjeta de crédito](#) o [PayPal](#) o done dinero con cheque. Por favor de hacer el cheque a nombre de CSNAP y envíe su donación por correo a CSNAP, PO Box 452, Lafayette, CO 80026. Recuerde que también aceptamos Employer's Donation Match. Utilice nuestro código de identificación de impuesto federal ID # 47-1287165 para actividades sin fines de lucro de la Noche Segura Después de la Fiesta de Graduación.

Recaudación de Fondos en Restaurantes

El próximo evento será en Ruby Ru's el 28 de Febrero todo el día.

¡Muchas gracias por su apoyo constante!

Tarjetas de Regalo para el Casino

¿Tiene alguna tarjeta de regalo aún sin canjear en algún cajón?

¡Dónenosla!

¿O quiere comprar una en específico? [Inscríbese aquí](#) para saber que nos donará. Después pase a la recepción a dejarla cuando usted tenga tiempo.

Negocios Patrocinadores

¿Es usted dueño o director ejecutivo de un negocio? Considere ser nuestro patrocinador y así recibir para su empresa reconocimiento y

publicidad. Infórmese cómo participar dando click al final de [ésta página](#).

Donaciones de Comida In-Kind para el 12 de Abril



Formulario de FET para comentarios de los padres

[Oprima aquí para obtener el enlace](#)

O USE

El código QR



Actualización de Asesoría



Rincón de Consejería

[Consulta aquí las novedades del departamento de Consejería.](#)



Horario de tutorías sin cita previa

El departamento de Inglés ofrece tutorías después de la escuela todos los Miércoles de 4-5pm en la biblioteca

El horario de tutorías para el club de Arte es los Martes después de clases de 4-5pm en el salón de Alfarería

Noticias titulares

Noche Senior de Baloncesto de los Equipos Varonil y Femenil



¡Que increíble estuvo la Noche Senior para nuestros programas de baloncesto varonil y femenino, en la que participaron también los equipos de Porristas y Poms! Fué muy emotivo ver las conexiones que se formaron con nuestros estudiantes atletas de la generación 2024 y con sus familias. Muchas gracias al entrenador Maron y al entrenador Matosky por esta tarde tan especial.





Lucha Libre

¡CAMPEON ESTATAL! Muchas felicidades a Xavier Valentin-Bradford por traer a casa el campeonato estatal venciendo a Northglenn! X. es el primer campeón estatal en nuestro programa de lucha desde el 2008. ¡Excelente trabajo X!

¡Mason Shore tuvo también un gran Sábado, ganando sus dos luchas y así llevarse el tercer lugar del pódium!

¡Con dos de sus luchadores en el pódium, Centaurus logró posicionarse en el lugar 12 estatal por equipos!



¡Celebremos a los seniors de Centaurus!



Mensajes para la Generación 2024

Fecha de Graduación de Seniors:

Sábado 18 de Mayo a las 4:00pm en el Centro de Eventos de la Universidad de Colorado

Pósters del Salón de la Fama de la Fiesta Después de la Graduación

INSTRUCCIONES PARA LOS POSTERS

Las [instrucciones para los pósters](#) del Salón de la Fama de la Fiesta Después de la Graduación y los detalles de los talleres para su elaboración ya están disponibles. No espere hasta el último minuto; Esto tiene como objetivo honrar a su(s) graduado(s). Después de su exhibición en este evento y en la escuela usted puede llevarse el póster a casa para mostrarlo a su familia y amigos en sus fiestas particulares.

Fiesta de Graduación 2024

12 de Abril de 2024

Aparta la Fecha

Fiesta de Graduación Junior-Senior

Centro de Eventos Lionsgate en Lafayette

8 PM - 11 PM

Conozca a su equipo Centaurus

Maestro de Ciencias - Eric Mattys



Crecí en Colorado Springs y no encajaba en la cultura conservadora de esa área. Mis padres eran hippies que se volvieron trabajadores cuando tuvieron hijos. Estudié Biología y una asignatura secundaria en Inglés con una beca académica en Whittier College (hogar de los poetas luchadores) en el sur de California. Empecé a grabar música en los salones de estudio de la biblioteca de la escuela cuando no estaba dando tutorías a otros estudiantes o tratando de aprender cómo surfear las olas. Ahorré dinero para comprar equipo de grabación mientras estudiaba todos los prerrequisitos para la carrera de medicina. Después de graduarme, estuve a punto de ir a la escuela para ser quiropráctico antes de mudarme de nuevo a Colorado Springs y trabajar instalando sistemas de teatro para el hogar, y luego trabajé como representante de ventas para una compañía de biotecnología. En el 2006 lancé un álbum llamado "No tienes que cerrar tus ojos" el cual tenía mucho que ver con mi partida de Los Ángeles. Trabajando en ventas y el sentirme atrapado en Colorado Springs no era algo bueno para mí en esa etapa de mi vida. Ahorré dinero, renuncié y me mudé a Boulder para escribir una novela y tocar música. Terminé el primer borrador de la que sería mi primera novela y lancé otro álbum de música. El otoño siguiente inicié mis estudios de maestría en Educación Científica en la Universidad de Colorado. Durante la maestría, me di cuenta de las diferencias inmensas que hay entre las escuelas. Por las mañanas daba una clase de práctica en la Escuela Peak to Peak en la cual los estudiantes de Biología avanzada creaban modelos de ADN. También trabajé en la escuela Justice High. El común denominador de estos dos ambientes era la importancia de ganarse la confianza de los estudiantes. Un poco tiempo después de terminar mi Maestría en Educación, empecé a trabajar en Centaurus. En el año 2016 conocí a mi esposa Ash y a su hijo Jett. Ella me ayudó a editar mi primera novela, El Potencial de los Ceros, la cual fue publicada en el 2018. En el año 2019 nos casamos en el patio de nuestra casa. Nuestro hijo Ridge nació en el año 2020. El día de su nacimiento fué el primer día que iniciamos la enseñanza remotamente a causa del Covid. Enseñaba la clase desde el cuarto del hospital. En el año 2022, lancé un álbum titulado "Entonces... Amor." En el verano del año 2022 trabajé con el Departamento de Genética Estadística de la Universidad de Colorado en Denver como parte de la Experiencia de

Investigación de Verano para Docentes de las Montañas Rocallosas. Mi estilo de enseñanza ha cambiado y ayudo a los estudiantes a que encuentren formas de llevar a cabo sus propias investigaciones. El otoño pasado Ash comenzó a enseñar Artes del Lenguaje en la Escuela Preparatoria Fairview. ¡Nos sentimos muy afortunados de ser parte de nuestra comunidad de aprendizaje! Estoy trabajando en una segunda novela.



Noticias del distrito

10300 South Boulder Road, Lafayette, CO 80026

Oficina principal: 720-561- 7500 / Línea de asistencia 720-561- 5358

Los iconos utilizados se encuentran en flaticon.com.

Boulder Valley School District (BVSD) would like to continue connecting with you via email. To set preferences for which types of messages are sent to your email address, activate your free [InfoCenter](#) account. If you prefer to stop receiving emails from BVSD, follow this link and confirm: [Unsubscribe](#). Please note that if you unsubscribe, your email address will be placed on the "blocked list" for the remainder of the current school year and will no longer receive BVSD school or district emails that are distributed through our SchoolMessenger service.

SchoolMessenger is a notification service used by the nation's leading school systems to connect with parents, students and staff through voice, SMS text, email, and social media.